



18.12.2020

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Erfreulicherweise liegt der Inzidenzwert im Landkreis Cuxhaven mit heutiger Meldung bei 40,84 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern. Im Gebiet der Stadt Geestland haben sich jedoch leider erneut 9 Personen mit dem Coronavirus infiziert, sodass aktuell 78 Personen im Stadtgebiet mit dem Virus infiziert sind.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	280 (+9*)
Anzahl der wieder Genesenen:	186 (+1*)
Anzahl der Todesfälle:	16
Anzahl der noch Erkrankten:	78 (+9/-1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	81 (-14*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>40,84</b> (-6,06*)

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Die Anfragen nach Übernachtungsmöglichkeiten in Hotels und Ferienwohnungen über die Weihnachtstage und den Jahreswechsel häufen sich. Grundsätzlich ist die Übernachtung in Hotels oder Ferienwohnungen derzeit nur aus einem wichtigen Grund erlaubt. Touristische Übernachtungen dürfen nicht angeboten werden. Der Besuch der Familie zum Weihnachtsfest ist insoweit ein wichtiger Grund, allerdings nur über die Weihnachtsfeiertage vom 24. Bis 26. Dezember gestattet. Bei einer Anreise schon am kommenden Wochenende mit einem Aufenthalt über den Jahreswechsel hinaus reduziert sich der Anteil eines Familienbesuches an dieser Reise deutlich und der touristische Aspekt überwiegt.
- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite: [www.geestland.eu/corona](http://www.geestland.eu/corona)

Bleiben Sie achtsam!